

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 124
- Abril 1973
- Número 4

I PRELADO

Operación Vivienda

La Campaña de la Vivienda, que unas señoras salmantinas organizan y dirigen, se sitúa este año en el tiempo propicio de Cuaresma. La preocupación fraternal en que se basa, se siente apoyada y fortalecida en una etapa litúrgica determinada, aparte otras exigencias fundamentales, por el amor a los hermanos que se nos expresa a los cristianos, que en estos últimos días nos preparamos a los acontecimientos centrales de la salvación realizada por Cristo, en la obligación santa de dar limosnas a los pobres. Ya comprendemos que esta expresión puede parecer a algunos de moda e inadaptada a nuestros tiempos, pero lo cierto es que, de esta forma o de otra distintas, los que hemos recibido la herencia de Cristo tenemos que ayudar a los que lo necesitan.

Ha variado mucho, desde los tiempos antiguos, el tipo de necesidades que acosan, con más o menos premura, a los seres humanos. Y si antes, en algún tiempo, era la alimentación lo que urgía resolver —se entiende que estoy hablando del mundo occidental— ocupa ahora, y cada vez más, el primer lugar de las urgencias humanas fundamentales, la resolución digna del magno problema de la vivienda, sin que eso quiera decir que no siga habiendo problemas, a veces serios, en el terreno de la alimentación o en otros campos tan fundamentales como éste.